



Exkursion nach St. Gallen

In bester Erinnerung an die kurzweilige Exkursion nach Konstanz vor einem Jahr laden wir diesmal nach St. Gallen ein. Am Samstag, 14. September, geniessen wir auf kurzen Wegen zu Fuss die sehenswerte Ostschweizer Stadt. Die Stiftsbibliothek darf im Programm nicht fehlen; auch auf das Orgelspiel unseres Greifenseer Organisten Stefan Johannes Bleicher in der Stiftskirche und anderen Altstadtkirchen freuen wir uns.

Pfarrer Mathias Rissi begleitet die Exkursion. In den NaG vom 29. August folgen genauere Details zu dieser spannenden Reise.

Pfr. Mathias Rissi (Stv.)



Die Kathedrale St. Gallen ist gleichzeitig Pfarrkirche der Dompfarrei und Bistumskirche des 1847 gegründeten Bistums.